## Appell der Altstadt-Freunde zur Generalsanierung



Das Landestheater Coburg ist dringend sanierungsbedürftig. Noch immer aber ist unklar, wann die im Grundsatz beschlossene Generalsanierung beginnt. Bereits im Juli 2017 gab es vorbereitend eine Baugrunduntersuchung.

ttl Archiv/Jochen Berger

Coburg – Warum sich die Altstadtfreunde mit einem Appell zum Thema Generalsanierung des Landestheaters Coburg an zwei FDP-Stadträte wenden.

Unermüdlich kämpft der Verein Altstadtfreunde <u>Coburg</u> für die Sanierung des Landestheaters. Diese ist zwar im Grundsatz beschlossen per Finanzierungsvereinbarung mit dem Freistaat Bayern, aber weiterhin mit vielen Fragenzeichen und zwei konkreten Ausstiegsmöglichkeiten versehen. Vor wenigen Tagen hatten die FDP-Stadträte Hans-Heinrich Eidt und Michael Zimmermann Sparvorschläge öffentlich gemacht.

## Globe dauerhaft als Spielstätte für das Musiktheater?

Zugleich hatte das Stadtrats-Duo angeregt, die Interimsspielstätte Globe vielleicht dauerhaft als Spielort für das Musiktheater zu nutzen, um auf diese Weise die Sanierung des Landestheaters im Umfang deutlich abzuspecken.

Im Gegenzug fordert nun Christa Minier als Vorsitzende der Altstadtfreunde eine Veröffentlichung jener Bestandsaufnahme die das Planungsbüro Detlef Stephan nach Abschluss der ersten Finanzierungsvereinbarung von 2016 im Auftrag der Stadt erarbeitet hatte. "Bis heute sind der Öffentlichkeit die Ergebnisse dieser Planung nicht bekannt", moniert Minier. Bevor wir also ein großes Streichkonzert über Einsparmaßnahmen beginnen, müsste die Öffentlichkeit wissen, was die Fachleute vorschlagen, damit ein Drei-Sparten-Haus nach den heutigen Standards auf Dauer funktionieren kann.

## FDP soll Stadtrats-Antrag stellen

Da die Altstadtfreunde als Verein nicht im Stadtrat vertreten sind, wendet sich Minier nun via Öffentlichkeit an die FDP-Stadträte mit einer Bitte: Wir bitten Sie hiermit, im Stadtrat den Antrag zu stellen, dass die Stadt Coburg die Ergebnisse des Architekturbüros Stephan aus der Planung von 2016-2019 veröffentlicht." Der Bürger forderte "Transparenz bei der Verwendung von Steuergeldern", erklärt sie zur Begründung.

## **Online-Petition**

Zugleich verweist Minier erneut auf die von den Altstadtfreunden initiierte Online-Petition zur Generalsanierung (<u>openpetition.de/!lsvfj</u>). In vielen Coburger Geschäften liegen zudem Listen zur Unterzeichnung dieser Petition aus.